


falta de entendimento de que é só um plano de retorno e outros questionaram se o Campus está pronto para

recebe-los.

A representante Beatriz relatou que ainda não recebeu nenhum feedback por parte dos alunos, porém considerou

importante que haja mais esclarecimentos com relação a essa forma gradual de retorno.

A convidada Janaína comentou que assistiu a Live, porém ainda não foi realizada nenhuma reunião no setor para

discutir o tema; ao expor sua opinião considerou bem cautelosa a fala da reitora, porém entende seus

posicionamentos diante de tamanha responsabilidade.

O representante Juliano disse que não assistiu a Live, porém em momento oportuno assistirá e fará os seus

posicionamentos.

O representante Robson expôs a sua opinião explicando que um dos motivos de tanta cautela nos comentários foi o

fato de não termos um planejamento epidemiológico no Distrito Federal- DF, que poderia ser usado como

referência. Outros motivos que pesaram também, apesar do avanço da vacinação, é que o índice de mortes ainda é

alto, e a variante do vírus. Com relação à manifestação de servidores sobre o retorno, até o momento recebeu

nenhum posicionamento contrário ou a favor.

O representante Francisco comentou que não pôde assistir a Live e não chegou até ele qualquer manifestação dos

servidores a respeito. Da mesma forma, o representante Rafael.

O representante Robson deixou como tarefa para aqueles que não assistiram à Live que assistam e tragam suas

sugestões para o que falta no plano.

A representante Laura informou que a consulta pública ficará aberta até o dia 31/08/21, sugeriu que a próxima

reunião fosse na segunda-feira dia 30/08, assim a equipe poderia fazer os seus apontamentos e contribuições. A

maioria concordou.

2. Site do CL/CSSB:

A convidada Janaína informou que não recebeu sugestões com relação ao site e complementou que únicas

alterações realizadas foram as seguintes: Incluir o texto “A inclusão das informações foi retirada do Plano e do site

IFB” e incluiu também o documento de retorno gradual.

    3. Continuidade do acompanhamento das ações realizadas a partir de pendências do campus
no checklist do COE.

O representante Rafael fez uma descrição dos trabalhos em andamento, referente às medidas que estão sendo

realizadas para o retorno gradual, tendo como base, as orientações dos infectologistas que sugerem o máximo de

50% (cinquenta por cento) da ocupação dos espaços. Encaminhamentos realizados: 1-Disposição das cadeiras nos

laboratórios; 2- Faixa de Isolamento na sala da Coordenação de Assistência ao Estudante-CDAE; 3- Adaptações na

Sala da Diretoria de Ensino Pesquisa e Extensão-DREP e 3- A Identificação dos espaços com pouca ventilação (Sala

de atendimento Especializado, Sala de Leitura e produção de texto e Auditório).

Como Encaminhamento o representante Robson irá atualizar o status na planilha das tarefas realizada para

“cumprido” ou “em andamento” e acrescentou que a utilização do espaço “sala de leitura de produção de texto”

será de uma pessoa por vez e o auditório, para pequenos ensaios ou aulas.

Com relação à Tarefa "entrar em contato com a unidade básica de saúde", Robson não conseguiu retorno.

O representante Robson informou que a representante Larissa conversou com a servidora Vanessa, coordenadora

do Registro Acadêmico-RA e inseriu as informações no plano de contingência para posteriormente serem agregadas

à versão final.

Foi realizada a leitura das informações e todos ficaram de acordo com o texto proposto.

O representante Robson ratificou a solicitação de todos assistirem a Live e fazerem suas observações para

alimentar o formulário da consulta pública. Será encaminhada a convocação para próxima reunião que ocorrerá na

segunda-feira, dia 30 de agosto de 2021.

A reunião terminou às 15:11 hs.




